

# NYARIOS

## 28 Personel Polres Morowali Naik Pangkat, Kapolres Berikan Pesan Penting

Patar Jup Jun - [MOROWALI.NYARIOS.COM](http://MOROWALI.NYARIOS.COM)

Jan 2, 2025 - 09:01



*Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K.M.H*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Sebanyak 28 personel Polres Morowali dan 1 personel Batalion C Sat Brimob Polda Sulawesi Tengah menerima kenaikan pangkat dalam upacara resmi yang digelar di Lapangan Apel Mako Polres

Morowali pada Selasa 31 Desember 2024 malam. Upacara ini dipimpin langsung oleh Kapolres Morowali, AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., sebagai Inspektur Upacara (Irup).

Dalam amanatnya, Kapolres Morowali menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh personel yang mendapatkan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi. Ia menekankan bahwa kenaikan pangkat bukan sekadar penghargaan, tetapi juga amanah yang harus dijaga dengan penuh tanggung jawab.

"Pada hakikatnya, kenaikan pangkat merupakan bentuk penghargaan atas prestasi, dedikasi, dan pengabdian yang telah ditunjukkan oleh personel Polri. Namun, ini juga menjadi tantangan yang menuntut peningkatan kedewasaan dalam berpikir, bersikap, dan bertindak sesuai tugas dan tanggung jawab yang diemban," ujar AKBP Suprianto.

Kapolres juga mengingatkan bahwa kenaikan pangkat harus disyukuri sebagai anugerah dan dijadikan motivasi untuk bekerja lebih baik. Ia berharap, dengan pangkat baru, para personel semakin bersemangat dalam menjalankan tugas di Kabupaten Morowali dan berkontribusi mewujudkan Polri Presisi yang dicintai masyarakat.

"Kenaikan pangkat ini bukan hanya kebanggaan pribadi, tetapi juga tolak ukur moral dan tanggung jawab yang lebih besar kepada masyarakat serta kepada Tuhan Yang Maha Esa," tambahnya.

Di akhir sambutannya, Kapolres mengimbau seluruh personel untuk selalu menjaga diri, keluarga, hubungan baik dengan masyarakat, serta citra institusi Polri.

"Marilah kita bekerja dengan tulus, cerdas, dan penuh tanggung jawab demi menjaga keamanan, ketertiban, serta memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," pungkasnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh khidmat dan menjadi momen istimewa bagi para personel yang menerima kenaikan pangkat atas dedikasi selama ini.